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Präsidentensitzung  vom 23. November 2016 um 19.30Uhr im Restaurant 

Warteck in Möhlin 

 

Anwesende :  Beat Widmer, Präsident BW 

    Ralf Dietwyler  RD 

    Kilian Heimann  KH 

    Hugo Herrsche  HH 

    Urs Stamm   US 

    Sonja Biedermann  SB 

Alle Verbandsektionen 300/50m 

 

Entschuldigt:  Erich Hasler   EH 

Unentschuldigt:   Sportschützen Möhlin 

     

      

 

PROTOKOLL  

 
1. Begrüssung 19.30 Uhr: Der Präsident begrüsst alle anwesenden  Verbandsektionen 

und die Vorstandskollegen und eröffnet die Sitzung. 
 Es wird nach der vorliegenden Traktandenliste verfahren. 
2. Appell SB verliest die Präsenzliste. 
 
 
3. Protokoll der letzten  
Präsidentensitzung Es gab keine Einwände. 
 BW bedankt sich bei SB. 
 Leider wurde das falsche Protokoll verschickt. Nicht weiter schlimm. 
 
 
4. Rückblick 2016 BW waren keine Probleme oder Vorfälle bekannt. 
  
 
 
5. Anlässe 2017 Es wird nach Tournustabelle laufen. 
 BW fragt nach das noch fehlende Daten und Schiesszeiten bekannt 

gegeben werden. Diese werden aktualisiert und auf der Hompage der 
UFSV publiziert. 

 Nächste Präsidentensitzung am 22.11.2017 Ort wird noch 
bekanntgegeben. 

 
 
 
 



6. Antrag Matchmunition  
für Nachwuchsschützen Antrag von Marcel Schumacher für die Übernahme der 

Munitionskosten des Nachwuchses. 
 RD nahm sich dieser an und machte ein kleine Auflistung die er jedem 

Vorstandsmitglied abgab und man diskutierte darüber. Die Auflistung 
sollte noch ergänzt werden mit dem Vorschlag von HH als 2. 
Möglichkeit der Kostenaufteilung mit einer Art „Nachwuchsförderungs 
Fond“ in den jede Sektion einen von Jahr zu Jahr abgestimmten Betrag 
einbezahlen soll. So finanziert man GEMEINSAM. 
Es gibt diverse Bedenken und Äusserungen an Gedanken, auf die hin 
man sich einigte das ein Grundgerüst erstellt werden muss, damit diese 
auch an den Generalversammlungen nachzuvollziehen war. 

 Deswegen entwerfen RD und HH ein Grundgerüst welches rechtzeitig 
verschickt wird. Siehe Anhang. 

 
7. Vakanzen im Vorstand wie bekannt. 
 Die Versammlung äusserte sich das man diese doch streichen könnte, 

weil es seit Jahren gut funktioniere und jede Sektion weiss was zu tun 
ist, beim EWS +GM300m, den Rapport zu besuchen. 

 Auch den Matchchef Pistole könne man auf weiteres streichen weil die 
Nachfrage sowieso nicht besteht. 

 
8. Diverses und Umfragen BW fordert alle Sektionen auf Feldmeisterschaftsliste zu kontrollieren. 

Und auch die Adressliste zu kontrollieren und gegeben falls zu 
ergänzen. 

 Die Goldkränze für das Feldschiessen (Abgabe an den besten 
Schützen auf dem Stand) wird auch 2017 wieder bestellt und 
ausgehändigt. FALLS es noch so beibehalten wird vom Bund. 

   
 
  
Der Präsident bedankt sich für die Sitzung und das alle Anwesend waren. 
 
 

Schluss der Sitzung 20.30Uhr 
 
 
 

Nächste Sitzung :  Präsidentensitzung am 22. November 2017 Ort und 
Lokalität noch unbekannt. 

 
 

Aktuar:    Sonja Biedermann   

 


